

DECLARATION DES ORGANISATIONS POPULAIRES

SORTONS DE L'IMPASSE !

Les 36 organisations politiques, syndicales, associatives, qui suite aux violences du lundi 7 octobre, de la CRS 8, ont appelé à une journée de mobilisation générale mercredi 9 octobre 2024 contre la répression coloniale et pour le départ de la CRS 8, se félicitent que dans toute la Martinique, leur mot d'ordre « d'île morte » ait été suivi et pris en charge sous des formes diversifiées:

- ❖ 5 konwa molokoy convergeant **pacifiquement** vers la savane de Fort de France, **en mémoire des événements insurrectionnels de décembre 1959 qui ont vu la mort des jeunes ROSILE, MARAJO, BETZI, et ont amené le Conseil général d'alors à se prononcer unanimement pour le retrait immédiat des CRS du sol martiniquais.**
- ❖ **Blocage pacifique** de la zone industrielle de la Lézarde
- ❖ **Barrages filtrants pacifiques** sur des ronds points de plusieurs communes (Lorrain, Bellefontaine, Carbet, Trois Ilets, Rivière Salée,...)
- ❖ **Ralliement au mot d'ordre de plusieurs collectivités**, décidant de fermer leurs services non indispensables.
- ❖ **Sit in pacifique** devant la mairie du personnel municipal de Grand Rivière
- ❖ **Mobilisation pacifique** des lycéens du Lycée de DUCOS

Toutes ces initiatives ont reçu l'adhésion massive des Martiniquais.

Alors, pourquoi la Martinique s'embrase-t-elle ?

Comme lundi au Carrefour Mahault, les gendarmes ont gazé les manifestants du Carbet, contre l'avis du Maire qui, essayant de calmer la situation, s'est fait lui même gazer, et, à juste titre, a qualifié les réactions de ses administrés de riposte aux attaques des gendarmes. La légitimité des élus Martiniquais en matière de gestion de ces situations n'est pas reconnue par le Préfet et l'Etat. C'est suite à cette provocation que la gendarmerie du Carbet a été incendiée et que plusieurs communes sont en train de s'embraser.

Le Préfet et l'ETAT sont seuls responsables de cette situation

Rappelons que la venue de la CRS8, a été «justifiée» par de violents incidents dans le quartier populaire de Sainte Thérèse, **consécutifs au gazage mercredi 11 septembre 2024 d'un rassemblement pacifique avec femmes, enfants, et personnes âgées.**

Rappelons que le calme était revenu dans ce quartier grâce à des initiatives **purement martiniquaises** sous l'égide de la municipalité de Fort de France, **sans ingérence répressive de l'État français.**

Force est de s'interroger : Ces actes de violence contre de pacifiques manifestants n'ont-ils pas pour but de provoquer une situation de violence et de chaos, pour justifier, comme en Kanaky, un état d'urgence, de privation de libertés et de répression s'exerçant contre toute la population ?

Nous disons NON à la répression qui s'abat sur les militants, NON à la violence provoquée dans notre pays par les forces de désordre dépêchées par l'État colonial français !

Comme les élus de l'Assemblée de Martinique dans leur motion du 4 octobre 2024, nous disons :

«RETRAIT IMMÉDIAT DE LA CRS8 DU SOL MARTINQUAIS».

Il est de notre responsabilité d'en faire une exigence collective.

Désormais, de véritables négociations politiques, économiques et sociales, d'un autre niveau, doivent être entamées avec toutes les forces vives de notre pays autour des causes fondamentales de la légitime colère de notre jeunesse et du peuple martiniquais :

- ❖ la fin du système colonial et capitaliste qui constitue un véritable embargo sur le futur de notre peuple;
- ❖ le mal-développement, le chômage, la misère sociale, les bas revenus et l'extrême dépendance alimentaire qui alimentent la vie chère et le départ massif de nos jeunes;
- ❖ l'asphyxie délibérée de nos collectivités;
- ❖ la spoliation, l'empoisonnement et la mise à disposition de terres pour les jeunes agriculteurs;
- ❖ les problèmes d'injustices et de corruption criantes d'un système à deux vitesses qui criminalise les Martiniquais et protège les autres;
- ❖ la violence et la maltraitance coloniale d'État.

NOUS APPELONS À UNE MOBILISATION POPULAIRE UNITAIRE

**SAMEDI 12 OCTOBRE 2024 - 8h00 Maison des syndicats
EXIGEONS ENSEMBLE, LE DÉPART IMMÉDIAT DES CRS ET DES NÉGOCIATIONS
AU NIVEAU GOUVERNEMENTAL POUR SORTIR NOTRE PAYS DE L'IMPASSE.**

**ANLOT LARÈL POU LAVI *RÉZISTANS - ASSAUPAMAR - AOP - APDLM - CDMT - CDMT-CTM
CERCLE FRANTZ FANON - CGTM - CGTM-FSM - CNCP*APAL - CNR - COMBAT OUVRIER
DJÉRIEZ SÉSÉ - CONVERGENCE 972 - FO STIS 972 - GD FO - GRS - ICH MATINIK
INSOUMIS.ES MARTINIQUE - KABELL - KJM - K13J20 - MIR - MIM - MNC - MPREOM
LE LAMENTIN LA RELÈVE - MODEMAS - OPAM - ORGAPÉYI - PALIMA
PADEMA - PCM - PEYI-A - PKLS - UGTM - ZCZP**

Fort de France ce jeudi 10 octobre 2024.